

# La ludopatía protagoniza el pleno municipal en el que Cristina Juan toma el acta de edil de Ciudadanos

25/10/2018



Cristina Juan ha asumido el cargo de concejala de Ciudadanos | Jesús Cruces.

Elda ha celebrado esta mañana el pleno ordinario del mes de octubre en el que **Cristina Juan Ortuño** ha tomado posesión de su **acta de concejala como edil de Ciudadanos** tras la renuncia de Katia Bonilla. El Ayuntamiento aprobó la **moción sobre ludopatía** así como la de mejorar las instalaciones de la CNP.

El pleno ha comenzado como es tradicional, por desgracia, con un **minuto de silencio** por las **mujeres que han sido asesinadas** por sus **parejas** o **exparejas**, y ha seguido con la **lectura de un manifiesto** con el que la corporación municipal se ha **posicionado**

**públicamente en contra del fascismo** y de las agresiones que sufrieron dos grupos de jóvenes antifascistas tras la manifestación contra la apertura de la sede del ultraderechista Hogar Social, que tuvo lugar el pasado sábado en la Plaza Sagasta.

La moción de Ciudadanos que propone estudiar construir unas **nuevas instalaciones para el Cuerpo de la Policía Nacional**, pues las actuales se han quedado pequeñas, punto que se ha aprobado por unanimidad. Por otro lado, la moción de **IU y Sí Se Puede** para **reconocer la ludopatía como enfermedad**, controlar la

**apertura de negocios de juegos y hacer actividades para jóvenes para alertar sobre las adicciones** al juego también se aprobó por unanimidad.



**Sí Se Puede e IU han defendido la lucha contra la ludopatía | Jesús Cruces.**

El edil de IU, Iñaki Pérez, lamenta que **“apostar ahora es muy fácil, hay muchísimos negocios de apuestas y ahora con las apuestas deportivas y online la ludopatía es la adicción más habitual tras el consumo de estupefacientes”**. Así consideran que es preocupante este **problema de salud pública** que es **“un trastorno patológico** que lleva a las personas que lo padecen a la autodestrucción y a la destrucción de las familias”, por lo que piden un mayor control.

La edil no adscrita Reme Soler ha adherido una enmienda a la moción con el fin de **incluir mayor prevención**, para instar al Ayuntamiento a ofrecer

información a las personas a través de **campañas para identificar signos de alarma** por familiares y amigos, así como crear un protocolo para los Servicios Sociales para una rápida actuación con **las personas que padezcan ludopatía**.

Esta moción ha generado un **debate bronco entre Ciudadanos y los grupos de IU y Sí Se Puede**, puesto que Francisco Sánchez ha pedido al **grupo morado** que le pida a su partido de forma interna que presente estas mociones **en la Generalitat y en el Parlamento**, que sí tienen competencia y no el pleno municipal. Ha sido aprobada por mayoría solo con la abstención de PP y Ciudadanos. Sánchez ha mostrado su asombro porque el grupo de Sí Se Puede **“defienda en Elda la lucha contra la adicción al juego y mañana Podemos vaya a pedir la legalización de la marihuana, cuando también es una adicción”**.

### **PRI La Jaud**

De carácter urgente también se ha pasado por pleno la aprobación del **Plan de Acción Integral del PRI de la Jaud**, “la misión más importante de la Concejalía de Urbanismo”, ha indicado la edil del área, Pilar Calpena, pues **permitirá regularizar tras más de 20 años la situación de estas viviendas**. El edil de Ciudadanos, **Francisco Sánchez**, ha dado la enhorabuena a la edil por su trabajo, “la sensatez con la que se ha trabajado y la tranquilidad que deja a los vecinos”. Así se ha aprobado solo con las abstenciones de Sí Se Puede e IU.